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An die
Präsidentin des Burgenländischen Landtages
Frau Verena Dunst
Landhaus
7000 Eisenstadt

Eisenstadt, am 11. September 2019

Sehr geehrte Frau Präsidentin!

Gemäß § 29 GeOLT stelle ich Herrn Landeshauptmann Mag. Hans Peter Doskozil

als zuständiges Ressortmitglied der Burgenländischen Landesregierung folgende

schriftliche Anfrage

Sehr geehrter Herr Landeshauptmann!

Immer wieder gibt es im Burgenland große Probleme bei der Nachbesetzung von

Kassenarztstellen.

Daher stelle ich folgende Fragen:

1. Wie viele offene Kassenarztstellen gibt es derzeit im Burgenland, aufgelistet

nach Bezirken?

2. Welche konkreten Kassenarztstellen sind derzeit ausgeschrieben?

3. Wie viele Ärzte befinden sich derzeit auf einer Warteliste für eine

Kassenarztstelle im Burgenland?

4. Wie viele dieser Bewerber haben sich in den letzten 12 Monaten für eine

ausgeschriebene Kassenarztstelle beworben?

5. Wie viele dieser Bewerber haben sich in den letzten 24 Monaten für eine

ausgeschriebene Kassenarztstelle beworben?

6. Wie viele dieser Bewerber haben sich in den letzten 5 Jahren beji keiner

Ausschreibung für eine Kassenarztstelle beworben?


